

Fils. Je veillerai du haut du ciel sur les fidèles de la terre, et je présenterai leurs prières à Jésus. »

Chacun des apôtres voulut sans doute adresser un dernier adieu à celle que le divin Maître leur avait donnée pour mère et pour guide.

« Mes fils bien aimés, leur dit-elle, accueillez les dernières paroles que je veux vous laisser comme le testament de ma tendresse. Vous le voyez, la terre est enveloppée d'erreurs : revêtez-vous donc de force et de courage, abondez dans l'amour de mon Fils, et amenez le monde à son divin royaume. Ne craignez ni les rois ni leur puissance, mais craignez Dieu seul. Recevez la charité et la paix comme mon legs suprême. Demeurez dans la joie d'une douce fraternité, et votre récompense sera grande dans les cieux. Je m'en vais au royaume de mon Fils ; mais mon cœur demeurera toujours près de vous, pour vous encourager dans vos efforts, pour vous consoler dans vos peines. »

Après ces paroles, Notre Dame ferma doucement les yeux, et on l'entendit prononcer à haute voix cette prière : « Mon Fils, je remets mon âme entre vos mains. »

Alors l'appartement fut investi d'une splendeur éblouissante. Un parfum céleste se répandit dans la demeure virginale, et le Seigneur Jésus apparut aux Apôtres rassemblés. A sa vue, l'âme immaculée de Marie, par un dernier effort d'amour, brisa les liens qui la retenaient encore. Jésus la reçut dans ses bras, et, les anges l'escortant comme une reine, cette âme glorieuse prit son essor vers les cieux.

BENEDICTION DE CLOCHES A CHAMBLY



ES nouvelles cloches de la paroisse de Chambly étaient attendues depuis assez longtemps ; la bénédiction en a eu lieu dimanche dernier, le 9 août.

Sur la grande place de l'église flottait au vent le drapeau pontifical portant la tiare et les clefs de saint Pierre, et les vieux ormes étaient ornés de gracieux faisceaux de pavillons aux couleurs variées et vives.

Dans le temple lui-même, nouvellement décoré, seules de longues banderolles blanches et roses couraient de la clef des voûtes aux galeries latérales.

Au bas du sanctuaire, avec leur simple et fraîche parure de